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VERBALE DFL24 NOVEMBRE 2015

L'anno 2015, il giorno 24 del mese di Novembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tornaselli prot.87708B del 12

novembre 2015 per traffare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il coll. Prof. Amm.vo sig.ra ventimiglia Anna Maria.

II Presidente Tomaselli chiarna l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguepti colsiglieri:

Cangelosi, Greco, La Valle, Sala e Scarlata. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Colletti, Di Fazio,

Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Savoca e Terzo.

Pertanto mancando il numero legale il Presidente sospende la seduta rinviandola di un'ora.

Alle ore 10,45 il Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultano presenti i segLrenti consiglieri: Cardella,

Cangelosi, Colletti, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala e Savoca. Risultano assenti i Co'siglieri Di
Fazio, Duminuco, Greco, La Valle, Scarlata eTerzo.

Il Presidente, verificato il quorum strutturale dichiara aperta la seduta.

Il Presidente elenca delle note pervenute alla presidenza.

Nota pervenuta dal Comando Polizia Municipale Servizio Sicurezza Sedi e Controlli Stradali avente

oggetto: Sosta anomali bus in corso dei Mille, altezzapiazzettacairoli;

Nota pervenuta dall'Area dell'Innovazione Tecnologica Comunicazioni Sport e Arnbiente avente

oggetto: Presenza di rifiuti in cemento amianto in Corso dei Mille a Croceverd e altezza civico 1664:

Nota pervenuta dall'Azienda AMG avente per oggetto: Ripristino palo pubblica illuminazione in Viale dei

Picciotti altezza civico 10/1 i;

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione barre in ferro - Corso dei Mille
I 078;

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ilgombranti - via Domenico

Bazzano - via Luigi Galvani;

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Mozione: urgente diserbo e pulizia straordinaria nelle

vie Padre Nunzio Russo e via Della Concordia;

Nota pervenuta dall'Azienda AMG avente per oggetto: Pubblica illumilazione via Carlo e Nello Rosselli

civico 5;
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Nota pervenuta dall'Azier.rda RAP avente per oggetto: Richiesta d,erattizzazione via Fetice a"f"tt{ftiai',j:..'':il . 0 .
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Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta urgente diserbo in via Fichidindia; 
\:?.'f,1it11':;,, -.. ,.\.,: tlr '" "

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta intervento di deratîizzazione via 61u"lit'i-'l':.l'
Alagna, Antonio Pigafetta, Fondo Tinnirello, Federico Ferrari Orsi, Giuseppe pugliesi e Corlile Spanò;

Nota pervenuta dal Comune di Palermo Area della Partecipazione e del Decentrarnento Servizi al Cittadino
e Mobilità Urbana avente per oggetto: Ripristino attraversamenti pedonali via Messila Marine altezzacivico
660ecivico3l5;

Nota pervenuta dal Comune di Palerrno Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture
Ufficio Servizi Pubblici e rete di Pubblica Utilità avente per oggetto: Segnalazione anomalie su caditoie i'
via Ermanno Parlotto - via Alagn a - via pigafetta - via Messina Marine 3 15"

Il Presidente terminate le comunicazioni passa all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti,

nominando come scrutatori i corlsiglieri: Colletti, Guaresi e Sala e il Consiglio approva all,unanimità.

Si dà lettura del verbale del 03 lrlovernbre 2015.

Dopo attenta lettura, il verbale del 03 Novembre viene approvato all'unanimità alle ore 11,00.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Di Fazio, Duminuco, Greco, La Valle, Scarlata e Terzo.

Il Corisigliere Cangelosi chiede il prelievo della proposta di deliberazione n. 85:/321del 05.11.2015 e il
Presidente accorda il prelievo.

Si dà lettura della proposta di deliberazione n. 85732I del 05 Novembre 2015 a finna congiu'ta del

Presidente Tomaselli e del Consigliere Cangelosi e avente per oggetto: Agevolazioni biglietto tram per le
fasce deboli e studenti, abbonamenti gratuiti per disabili gravi e abbonamenti familiari uttlizzotram linea l.
Il Presidente Tomaselli chiede al Consiglio di sottoscrivere la proposta, in quanto di questo argomento si è
ampiamente discusso durante la seduta del 21 Ottobre alla presenza del Garante dell'l"rfanzia che ha
incoraggiato I'iniziativa e dei responsabili AMAT. il Presidente continua il suo intervento sottolineando che
la proposta nasce in virtir dell'attenzione del problema attuale della realizzazione del tram dovuta ai ta'ti
disagi vissuti dai cittadini per la restrizione della careggiata. A suo awiso I'utilizzo del tram costituirebbe
un valido deterrente per scoraggiare I'uso delle automobili, migliorando la viabilità del territorio. Il
Presidente sottolinea che scopo della proposta di deliberazione è finalizzataad attivare l,Azienda AMAT ad
abbattere i costi dei biglietti per le fasce deboli eutilizzare biglietti aprezzo ridotto utilizzabili perternpo di
durata o tratti brevi.

Interviene il Consigliere Savoca il quale in virtù di quanto emerso chiede che venga apefto anche uno
spodello decentrato AMAT nella Seconda Circoscrizione per agevolare i cittadini, soprattutto le fasce
deboli.

Clriusa la discussione generale si passa alla votazione della proposta di deliberazione n. g57321del 05

Novembre'2015 che viene approvata per appello nominale all'unanimità alle ore 11,10. Risultano assenti
alla votazione i consiglieri Di Fazio, Duminuco, Greco, La valle, Scarlata e Terzo.
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" Prende la parola il consigliere sala il quale infonna il co'sigtio che da diversigior*i it -"^ ,,1Í#@L*;; 
,,,,:'..i!prove d'esercizio' continua il co'sigliere Sala aflènnando che menrre percorreva via pecori ci*roi,ìÍi'ii#i, , i

-- -- ^-.. 
-jattraversava il tratto con il semaforo larnpeggia'te giallo. Particolare questo che, inevitabilmente costituisce

uu serio pericolo per l'incolumità dei cittadini. Pertanto, il consigliere Sala auspica un intervento formale
del consiglio circoscrizionale al fine di informare l'Azienda di quanto avvenuto.

comunica altresì che a ridosso della strada ferrata dei trarn la domenica e il lunedì vengono allestiti imercatini rionali tra cui alcuni abusivi, peftanto vuole sapere come si sta adopera'do il SUAp per il
trasferimento del mercatino rionale, in qua^to occorre trovare una soruzione cli sicurezza per i cittadi'i che
vanno a visitare il mercato' Il consigliere Sala, concludendo il suo intervento informa il consiglio che, in
mattinata trova'dosi in via oreto, ha constatato che nel raggio di 60 intervenivano 6 operatori ecologici
mentre nel territorio della Seconda circoscrizio'e l'assenza degri operatori è evidente, pertanto chiede al
Presidente di attivarsi per invitare in aula i respo'sabili della RAp affi'ché possano dare delucidazioni i'merito su come gestiscono e organizzano il servizio. Tale iniziativa servirebbe a ottenere una ridistribuzione
più equa in tutto ilterritorio della II Circoscrizione.

Prende la parola il consigliere Marchese il quale constata che ci sono diversi cittadini indisciprinati che non
capiscono l'impoftanza del tram in quanto usano la strada fenata anche in controse.so. prima che dovesse
verificarsi un incidente chiede al Preside'te di attivarsi affinché la polizraMunicipale con i propri vigili
attenzioni questa inciviltà e sanzioni i trasgressori.

Alle ore l1'20 escono ico'siglieri cardella, colletti, Guaresi, Marchese e il Vice preside'te I.zerillo edentrano i Consiglieri Greco e Scarlata.

La parola viene data al cor-rsigliere Giocaliero il quale comunica al consiglio che ancora nelra rotonda di viaPecoraino persiste il problema della fuoriuscita di acqua a livelli insonno'tabili, problema ancor più gravein qua*to da dove esce l'acqua vi sono fili della luce. Pertanto per tutelare l'incolLrmità dei cittadi'i chiedeal consiglio di concentrare gli sforzi per risolvere tempestivamente questo rischio costante.

Il Presidente Tornaselli per quanto riguarda il problema sollevato dal co.sigliere Giocaliero, riguardante
l'incrocio di via Pecoraino zoua Forutn, sottolinea che è grave e poichè non riguarda soltanto gli eve'tipluviali' bisogna verificare se c' è una perdita idrica dovuta al riaffioramento delra sorgente Favara. poiché
si tratta di un i'tervento di manutenzione straordinaria e riveste caraftere d,urgenza, va coordinato con laProtezione Civile. Intanto escono diversi Consiglieri.

Per quanto riguarda le altre segnalazioni, il Preside'te si riserva di rispondere alla presen za deico'siglieriche hanno affro'tato l'argomento. Sottoli'ea i'oltre che l'assenza da parte dei co'siglieri allecomunicazioni è una mancanzadi rispetto non solo al consiglio, ma anche ai ciftadiniche li hanno votati.
I consiglieri Sala e cangelosi chiedono la verifica del numero legale. Il presidente alle ore 11,30 chiamal'appello e risultano presenti i oltre al Presidente Tomaselli i consiglieri cangelosi, Giocaliero, Greco, Sala,
Savoca e Scarlata' Pertanto mancando il numero legale la seduta viene rinviata ad un,ora a norma diregolamento.



Alle ore 12,30 il presidente 
Tornaselli riapre la seduta diconstatando la sola sua presenza, dichiara chiusa la seduta.
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